



男女共同参画川柳 入選おめでとう！

一般・大学生の部 最優秀賞に工藤圭一郎さん
炊事する 夫の背中に 惚れ直し

小・中・高校生の部 最優秀賞に高宮優作君
男もね 家事を手伝い はよ終わる

阿蘇市男女共同参画審議会が主催した男女共同参画川柳の表彰式が10月14日、阿蘇市役所2階会議室で行われました。7月に募集され、一般・大学生の部に49作品、小・中・高校生の部に149作品の応募があり、審査の結果、最優秀賞に一の宮町の工藤圭一郎さん、阿蘇中学校1年の高宮優作君の作品が選ばれました。また、優秀賞には、27人（一般・大学生の部15作品・小中高生の部12作品）が選ばれ、それぞれに表彰状と記念品が贈られました。



入賞を喜ぶ高宮優作君と藤田留奈さん



中学バレーボール全国大会出場！坂東可菜さん

阿蘇北中学校3年の坂東可菜さんが、熊本県の選抜チームに選ばれ、12月25日～28日、大阪府立体育館で行われる「第23回全国都道府県対抗中学バレーボール大会」に出場します。現在、大会に向け熊本市での合同練習に参加する坂東さん。「県の代表として精一杯がんばります！」と抱負。身長173cm、ポジションはレフトです。全国の舞台でがんばれ坂東さん！

ご寄付ありがとうございます。
ございました。



小さな歌の会（東良雄さん・井豊子さんほか）の皆さんが10月4日開催した歌の披露会で、チャリティー募金箱を置き、出場者や入場者から善意の寄付を集められ、阿蘇市社会福祉協議会へ寄付されました。

阿蘇「水土里」が波野でクリーン作戦



クリーンキャンペーンなどの自然環境保全活動を通じてネットワークづくりを推進しようと、4月に設立した阿蘇水土里（グリーン）自然環境推進協議会（60団体）が、前回の農村公園あびか周辺での美化作業に続き、第2回目となるクリーン作戦を実施しました。

10月17日、波野のやすらぎ交流館を起点に国道57号や県道高森波野線で行われ、427名の皆さんが汗を流されました。この日は2tトラック3台分のゴミが収集されています。

第3回目は、来年の4月24日（土）に一の宮町地区で計画されていますので、積極的な参加をお願いします。